

Que pourrait nous apporter cette expérience ?

15 avril 2020

Entre la positivité et la résilience

Le vécu actuel nous confronte à plusieurs défis : Chercher le meilleur qu'on a en soi et le projeter sur notre entourage et nos étudiants ! Apprendre à être résilient !

Oui, tant qu'il y a de la vie il y a de l'espoir. On est là face à une situation difficile et on doit révéler le meilleur qu'on a en soi pour véhiculer un savoir, pour encourager nos étudiants qui ont besoin de motivation ! On s'arme de courage, on écarte la peur et l'angoisse et on avance. On se montre résilient et on est agréablement surpris du bon feed-back, et des réactions positives de nos étudiants ! Tout le monde répond à l'appel et révèle le meilleur qu'il a en soi et se plie aux nouvelles exigences du télétravail. On travaille à distance, on se montre solidaire ! On attend avec impatience ces moments de rencontre pour nous montrer plus soudés et plus forts ! On sait qu'après la pluie, il y a le beau temps ! Qu'à la fin du tunnel, il y a la lumière quel que soit la longueur du tunnel ! On sait que la résilience c'est ça !

Roula Ojeimi